

Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 13.06.2022



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:12 Uhr. Lena Burmann führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 22, bei Schließung der Sitzung 21 Personen.

- I. **Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls**
 1. **Beschluss der Tagesordnung**
 - Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.
 2. **Beschluss des Protokolls der Wahl-Vollversammlung**
 - Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

- II. **Freisemesterregelung**
 - Noah Mohn berichtet.
 - Für 20 Semesterstunden an Engagement im Fachschaftsrat kann es ein Freisemester als Entlohnung geben.
 - Dazu müssen halbjährige Berichte an die Vorsitzenden geschickt werden.

- III. **Vorstellung der verschiedenen Ämter**
 - Es befindet sich eine Liste der Ämter in der Whatsapp-Gruppe der Fachschaft.

- IV. **Wahl**
 1. **Vorsitz (2)**
 - Vorschlag: Laurenz Müller
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Noah Mohn
 - *Einstimmig angenommen.*
 2. **Finanzen (2)**
 - Vorschlag: Cleo Faymonville
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Frederik Leringer
 - *Einstimmig angenommen.*
 3. **Verwaltung (2)**
 - Vorschlag: Chiara Jebesen
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Lena Burmann
 - *Einstimmig angenommen.*
 4. **FSVK (2)**
 - Vorschlag: Lucas Wissmann
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Jana Huthwelker
 - *Einstimmig angenommen.*
 5. **Sonstige Posten**
 - a. **ESAG (2)**
 - Vorschlag: Anna Lüke

Chiara Jebesen
Verwaltung & Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
chiara.jebesen@hhu.de

Lena Burmann
Stellv. Verwaltung &
Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
lana.burmann@hhu.de

Düsseldorf, den 13.06.2022

Fachschaftsrat Jura HHU
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I
Gebäude 24.91
Ebene 00 Raum 72

Telefon +49 211 81-11411
Telefax +49 211 81-11459

- *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Leonie Kempkens
 - *Einstimmig angenommen.*
 - b. Studium & Lehre / Vernetzung (3)**
 - Vorschlag: Nadia Aglan
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: David Klein
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Yannick Lückert
 - *Einstimmig angenommen.*
 - c. Öffentlichkeitsarbeit / Sponsoring (2)**
 - Vorschlag: Luca Meding
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Armin Khalaf
 - *Einstimmig angenommen.*
 - d. Akademische Veranstaltungen (3)**
 - Vorschlag: Sebastian Schäpers
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Jana Huthwelker
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Ben Bredlow
 - *Einstimmig angenommen.*
 - e. Soziale Veranstaltungen (4)**
 - Vorschlag: Felix Segbers
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Niraj Modha
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Johanna Horst
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag: Laura Gewehr
 - *Einstimmig angenommen.*
 - f. Gleichstellungsbeauftragte**
 - Vorschlag: Nadia Aglan
 - *Einstimmig angenommen.*
 - g. Raumbeauftragter**
 - Vorschlag: David Klein
 - *Einstimmig angenommen.*
 - h. IT / Protokolle**
 - Vorschlag: Lucas Wissmann
 - *Einstimmig angenommen.*
- 6. Gremien**
 - a. QVM**
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Sebastian Schäpers
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Frederik Leringer
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Felix Segber
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Cleo Faymonville
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Stellvertretung: Jana Huthwelker
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Stellvertretung: Yannick Lückert

- *Einstimmig angenommen.*
- Vorschlag Stellvertretung: Anna Lücke
 - *Einstimmig angenommen.*
- Vorschlag Stellvertretung: Johanna Horst
 - *Einstimmig angenommen.*
- b. Prüfungsausschuss**
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Armin Khalaf
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Stellvertretung: Yannick Lückert
 - *Einstimmig angenommen.*
- c. Studienbeirat**
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Nadia Aglan
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Niraj Modha
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Hauptverantwortlich: Chiara Jebesen
 - Vorschlag Stellvertretung: David Klein
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Stellvertretung: Luca Meding
 - *Einstimmig angenommen.*
 - Vorschlag Stellvertretung: Laura Gewehr
 - *Einstimmig angenommen.*

V. Künftige Veranstaltungen

1. LaFaTa am 25.06.2022

- Noah Mohn berichtet.
- Die nächste Landesfachschaftentagung wird am Samstag, den 25.06.2022 in Düsseldorf stattfinden.
- Die Sitzung wird ab 17:00 Uhr stattfinden in Gebäude 23.01 in HS 3B
- Im Anschluss gibt es ein gemeinsames Flunken und anschließend werden wir in die Altstadt im Basement feiern gehen.
 - Die Party im Basement wird mit (Jura-)Studierenden aufgefüllt. – First come, first serve.
- Es wird Schichten an der Tür geben und es werden Bändchen verteilt.
- Wir bestellen im Anschluss an die Sitzung Pizza; während der Sitzung wird es keine Verpflegung geben.
- Wir werden Unterkunft bei uns gewähren.
 - Frederik Leringer: 2
 - Felix Segbers: 2
 - Laurenz Müller: 7
 - Lena Burmann und Noah Mohn: 3
 - Sebastian Schäpers: 5
 - Laura Gewehr: 2
 - Chiara Jebesen: 2
- Im Club werden wir eine Spotify-Playlist laufen lassen. – Felix Segbers wird auf den Laptop aufpassen.
- Für das Flunken benötigen wir Bälle und Musikboxen.

2. Fachschaftsfahrt

- Noah Mohn berichtet.
- Es haben sich noch nicht alle in das Dokument eingetragen. – Insbesondere die Verpflegung für den Grillabend muss noch aufgestockt werden.
- Es werden noch Fahrer benötigt.
 - Tom Linge: 1+3

- Niraj Modha: 1+3
- Chiara Jebesen: 1+3
- Nadia Aglan: 1+3
- Luca Meding: 1+3
- David Klein: 1+4
- Ben Bredlow: 1+3

VI. Verschiedenes

1. Beschlüsse

- Beschluss für die LaFaTa für Verpflegung i.H.v. 410€.
 - *Einstimmig angenommen.*
- Beschluss für die LaFaTa für Getränke i.H.v. 410€.
 - *Einstimmig angenommen.*
- Beschluss für ein Whiteboard und Zubehör für den Fachschaftsraum i.H.v. 250€.
 - *Einstimmig angenommen.*
- Beschluss für Ausstattung des Fachschaftsraums i.H.v. 410€.
 - *Einstimmig angenommen.*
- Beschluss für Getränke für konstituierende Sitzung i.H.v. 200€.
 - *Einstimmig angenommen.*

VII. Nächster Sitzungstermin

- Montag, den 20.06.2022 um 19:00 Uhr.

Die Sitzung endet um 21:14 Uhr.

Noah Mohn
Vorsitzender

Laurenz Müller
Vorsitzender

Lena Burmann
Protokoll